

Fiche conseils

La plupart des paralysies faciales régressent en quelques mois.

Cependant, tant que vos paupières ne se referment pas totalement, il existe un risque d'infection de l'œil pouvant mener à une perte définitive de la vision. Une application stricte des mesures suivantes est indispensable.

- Appliquer plusieurs fois par jour les gouttes prescrites par votre médecin
- Maintenir votre œil fermé le plus souvent possible du côté de la paralysie (si besoin utiliser des strips ou un sparadrap pour maintenir la paupière correctement fermée)
- Utiliser des strips ou un sparadrap pour maintenir votre paupière fermée la nuit,
- Si l'œil devient rouge et/ou douloureux, consulter un ophtalmologue en urgence,
- Masser régulièrement votre visage pour maintenir le tonus musculaire.



Paralysie faciale
périphérique (Ameli)
